

APARCAMIENTO PARA PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA EN AVENIDA MALVARROSA

A finales de 2024 se “inaguró” la Avda de la Malvarrosa. Mi madre, persona dependiente de 81 años con Alzheimer y 75% de discapacidad vive en el número 23 de dicha avda. Tiene tarjeta de estacionamiento para personas con movilidad reducida, y apenas puede andar. Antes de la “reforma” justo en este tramo, pero en la acera de enfrente (en la misma avenida) había dos plazas de aparcamiento en la esquina con la calle sin salida que da a la plaza Francisco Montblanc. Ahora no han puesto ninguna plaza en este tramo de la avenida (que va desde el cruce con la calle Río Tajo hasta el cruce con la calle San Juan de Dios), ubicando dos plazas en la misma calle que no tiene salida (plaza Francisco Montblanc), plazas que muchas veces están vacías, primero porque hay que maniobrar demasiado con el coche para entrar y salir, y segundo porque al estar bajo árboles las heces de los pájaros te estropean la carrocería del coche, lo que no resulta nada grato. Habría que poner esas dos plazas en la misma avenida, o aún mejor y más conveniente, añadir otras dos, ya que en esta zona viven bastantes personas que necesitan este tipo de plazas. A veces tengo que dejar el coche en la acera, dejar a mi madre, e irme a buscar una plaza de aparcamiento para discapacidad a la calle Cavite, porque las que están cerca de casa de mi madre están ocupadas. Por ejemplo, dos plazas al lado de donde ahora han ubicado los cubos de basura. O poner los cubos en la calle sin salida y utilizar ese espacio para dos plazas.



Aquí están las dos plazas actuales

Antes estaban las dos plazas donde se ve aparcada la furgoneta blanca



Esta es mi propuesta:

